

· NOTA DE PRENSA · CAMPEONATO GALLEGO DE A DOS

Casi 80 aspirantes a ser los nuevos Campeones Gallegos de A Dos

- Cerca de 40 veleros con dos tripulantes a bordo se disputan este sábado el Campeonato Gallego de A Dos que el Monte Real Club de Yates organiza por delegación de la Real Federación Gallega de Vela
- A las once de la mañana resonará en la bahía de Baiona el bocinazo de salida de una prueba que llevará a los participantes a navegar parte de las Rías Baixas hasta la isla de Ons para volver y finalizar muy cerca del punto de partida
- Los actuales campeones gallegos de A Dos son las parejas formadas por Rui Ramada-Pedro Serodio del MRCYB (ORC), Andrés y Víctor Gómez del MRCYB (J80), Brenda Maure-Jacobo Vecino del RCN Vigo (mixto)

Baiona, 14 de junio de 2024 .- Cerca de 40 veleros con solo dos tripulantes a bordo se disputan este sábado el Campeonato Gallego de A Dos, que el Monte Real Club de Yates organiza un año más – y ya van trece – , por delegación de la Real Federación Gallega de Vela.

A las once de la mañana resonará, en la bahía de Baiona, el bocinazo de salida de una prueba que llevará a los participantes a navegar parte de las Rías Baixas hasta la isla de Ons para volver y cruzar la línea de llegada en una zona próxima al punto de partida. Esa es, en principio la previsión de recorrido a espera de lo que deparen las condiciones meteorológicas que, a priori, se presentan complicadas por el escaso viento, sobre todo en las primeras horas de competición.

Entre los participantes, los J80 pertenecen, mayoritariamente a la flota del Monte Real Club de Yates, aunque también habrá barcos de otros clubes como el de Portonovo, por el que competirán Jaime Barreiro y Javier Porto.

En la clase ORC hay mucha más variedad de orígenes. Desde el Real Club Náutico de A Coruña llegará la pareja formada por Jesús y Victoria Pintos; por el Club Marítimo de Canido correrán Antonio Tena y Guido Cerquira; José Antonio Portas y Amanda Silva representarán al Club Náutico de Vilagarcía; Vicente Cid y Javier Fernández-Ahuja harán lo propio por el Real Club Náutico de Vigo; y Juan José Martínez y Joaquín Carneiro navegarán bajo la grímpola del Club Náutico Castrelo de Miño. Del Club Náutico Cabanas aspiran al título las parejas formadas por Antonio Arda y Antonio Ríos, y Miguel Ángel Fernández y Carolina Martínez; y por el club Moaña Mar veremos compitiendo a Roberto Telle y Ana de la Torre.

Son solo algunos de los participantes entre los que también estarán dos de las parejas que ostentan, en la actualidad, el título de Campeones Gallegos de A Dos: Brenda Maure y Jacobo Vecino, del Real Club Náutico de Vigo; y Andrés y Víctor Gomez, del Monte Real Club de Yates de Baiona. Es precisamente el club organizador el que contará con un mayor número de barcos compitiendo, como el Orion de Javier Pérez y Esteban Gañete; el Asante Sana de Juan Carlos Trabazos y Joaquín Dasilva; o el Wyte Dolphin de Ramón y Martín Barros, entre otros muchos.

Por el Monte Real correrá también el único equipo femenino que aspira al título, el formado por las jóvenes regatistas Carolina Terrón e Hilda Martín, dos habituales de las Ligas de J80 que navegarán a bordo del Pazo de Cea.

El Campeonato Gallego de A Dos de este 2024 finalizará a las ocho de la tarde en el Monte Real Club de Yates con la entrega de premios a los ganadores, un acto al que se prevé que asista, entre otras autoridades, el hijo del histórico presidente del Monte Real, Don Rafael Olmedo Limeses, al que se le dedica la competición.

Todos los que quieran seguir en directo la competición, conociendo en cada momento la ubicación y velocidad de los veleros participantes, podrán hacerlo a través de la web del Monte Real Club de Yates (www.mrcyb.es) gracias a un sistema de seguimiento que llevarán a bordo las tripulaciones.

